

Heute Vernissage in Eschen: Adam Vogt/Eliane Schädler

➔ Heute, Sonntag, 21. August, wird um 11 Uhr in der Galerie Hollabolla in Eschen die Ausstellung «EXEN: Zwischenlandung.3» eröffnet. Es ist die dritte Zwischenlandung in der Galerie Hollabolla, bei welcher jungen Künstlern eine Plattform geboten wird. Gezeigt werden aktuelle Arbeiten von Vogt und Schädler – gemalt jeder für sich alleine, aber auch Gemeinschaftswerke als Duo.



Junges Kunstschaffen

Durch Elianes experimentelle und Adams eher klassische Vorgehensweise bei der Bildfindung entstehen umsetzungstechnisch unterschiedlichste Bilder, die jedoch in der Begeisterung der beiden Künstler für Bildergeschichten und Anekdoten zusammenfinden. Diese Ausstellung zeigt Auszüge aus verschiedenen Projekten und bietet dadurch einen breiten Einblick in das aktuelle Schaffen der beiden Künstler. Zur Vernissage heute um 11 Uhr sind alle Interessierten eingeladen. Philosophiestudent Beat Ospelt aus Vaduz wird in seiner Rede auf Adam Vogt und Eliane Schädler eingehen.

Anzeige

AUSSTELLUNG

Vernissage

Heute, Sonntag, 21. August, 11 Uhr
Ausstellungsdauer: bis 4. September

Rahmenprogramm

Es findet ein Künstlergespräch mit Adam Vogt und Eliane Schädler und dem Galeristen Elmar Gangl statt. Workshops für Kinder, Jugendliche und Erwachsene sind individuell buchbar.

Galerie Hollabolla
St. Luzi-Strasse 7, 9492 Eschen
Do/Fr 14-19, Sa/So 11-17 Uhr
galerie.hollabolla.li

Liewo 21. 8. 2016

S27